27/06/2006 08:57 AM Diario de Ierez



Diario de Jerez | Internet



Portada Hov Opinión Jerez Provincia Deportes Cultura

Toros Espectáculos Andalucía Nacional Internacional Economía

Sociedad Motor Internet AGENDA

Cartelera Tiempo Cursos Masters Transportes

Misas v cultos **Farmacias** Programación

SERVICIOS

Hemeroteca Amor y Amistad Compraventa Cursos Masters Publicidad Quiénes somos Contactar Tienda Canal motor Páginas Amarillas



Páginas

Callejero

Blancas

PROMO-WEBS

- Tus vacaciones desde 169 €
- Tus vuelos más baratos en Muchoviaie
- Compraventa: Compra y vende en tu provincia
- Crediagil: 6.000 € en 24 horas para lo que quieras

Actualización | martes, 27 de junio de 2006, 08:33



TU OPINIÓN

¿Considera usted suficiente la oferta cultural del verano en Jerez?

← Sí

○ No

Mostrar Resultados Encuestas Anteriores

**JEREZ** 

## Cuarto hombre de Argüeso

Javier Láinez cierra un acuerdo con la familia Ávila para tomar parte de sus acciones de Argüeso y tener el 25 por ciento del capital total



CARLOS PIEDRAS

JEREZ. Javier Láinez ha llegado a un acuerdo con los compradores iniciales de la bodega Herederos de Argüeso para quedarse con el 25 por ciento de las acciones. Láinez, de momento, pascual ha comprado el 25% del paquete que otros TIEMPOS. Javier Láinez, adquiriores Autorio Companyo de la comprado el 25% del paquete que otros división de la companyo d adquirieron Avisur, Sanluqueña de Inversiones e

durante su período como gerente de Argüeso ICA al 'sindicato' de la familia propietaria por unos 17 millones de euros (92 por ciento del ■ El ex gerente que se hace casi capital global de la sociedad), con lo que la bodega tendrá cuatro socios.

Láinez es propietario y/o controla el 8 ciento restante del capital, acciones que también se repartirán próximamente entre los cuatro socios, de tal forma que el cien por cien del capital final se reparta al 25 por ciento entre Avisur, Sanluqueña de Inversiones, ICA (una empresa al frente de la que está el arquitecto Javier Olaceiregui) y el propio Javier Láinez (que opera a través de la sociedad García Pérez Hermanos).

La familia Ávila será el socio de referencia de Bodegas Argüeso, ya que controlará el 50 por ciento del capital a través de la promotora Avisur y de la Sanluqueña de Inversiones. Incluso hay que señalar que ICA es una sociedad con la que Avisur participa en distintos negocios.

La composición definitiva del capital de Argüeso se establecerá en una próxima junta general de accionistas que se celebrará antes de las vacaciones de agosto. Muy probablemente, de dicha reunión salga también el nuevo organigrama de la sociedad. Según fuentes cercanas a la operación, todo apunta a que Argüeso tendrá un presidente y -esto es lo más significativo- dos consejeros delegados, que se ocuparán, respectivamente, de las dos áreas de negocio que la sociedad va a explotar, que son, de una parte, la continuidad del negocio bodeguero y, de otra, la gestión de los activos de la calle Mar (en pleno centro de Sanlúcar, entre la Calzada y la plaza de toros) atendiendo a sus posibilidades urbanísticas.

Láinez fue el pequeño accionista que, en su momento, impugnó el cambio de los estatutos de la sociedad que, de alguna manera, se hizo con vistas a abrir la venta de la bodega, para lo que se incluso se estableció una especie de concurso entre empresas interesadas.

| Diario de Cádiz | Europa Sur | El día de Córdoba | Diario de Jerez | Huelva Información | Diario de Sevilla | Granada Hoy | Málaga Hoy |

## Sitios recomendados

| ¿Buscas piso? - Habitaclia.com | Formación a distancia | Cursos en Madrid | Viajesmapfre.com | Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets | Apartments to rent in Barcelona for days | Despedidas Soltero - Soltera | Organización eventos y fiestas

© Diario de Jerez, S.A. Patricio Garvey s/n. 11402 Jerez Tlfno: 956 321411 / Fax: 956 349904

